

Rückblick auf das Schuljahr 2017_18 27.6.2018

Wir blicken in diesem Schuljahr sehr zufrieden auf viele zurückliegende Schulveranstaltungen, Aktionen und Neuerungen zurück.

Am 31.8.17 haben wir 81 Schulneulingen in drei Klassen eingeschult. Wir freuen uns, dass wir jetzt wieder mit 355 Schülerinnen und Schülern „vollständig“ sind.

Als pädagogische Neuerung haben wir ab diesem Schuljahr das Lernzeitmodell eingeführt. Weitere Infos hierzu können auf unserer Website unter OGS eingesehen werden. Auch bieten wir zum ersten Mal eine Kletter-AG in der OGS Zeit an unserer neuen Kletterwand in der Turnhalle an.

In der Aula wurde in den Herbstferien der neue grüne Boden gelegt. Die Aula wirkt jetzt viel freundlicher und auf der ersten Schülerversammlung wurde er von den Klassen der Schule „eingeweiht“. Im Dezember wurden zwei elektronische Tafeln in Klassenräumen über das Amt für Schulentwicklung eingebaut.

Wieder zog der Martinszug der Anne-Frank-Schule Mitte November durch Rondorf. Von der Schule aus ging es über die Parkanlage, hinweg über die Rondorfer Hauptstr. bis zur Grünanlage im Talweg zum großen Martinsfeuer. Alle Kinder hatten in den Klassen wunderschöne Laternen gebastelt, die auf den neuen Laternenstecken besonders schön leuchteten. Es war beeindruckend!

Während der Adventszeit treffen sich alle Klassen mehrmals immer in der Aula zum gemeinsamen Adventssingen und wir stimmen uns so auf die Weihnachtszeit ein. Auch verlief der Adventsnachmittag sehr harmonisch und in einer stimmungsvollen Atmosphäre. Die Kinder konnten ausgiebig Weihnachtsgeschenke basteln und die Erwachsenen bei Kaffee und Kuchen entspannen. Die sehr schönen Aufführungen der Klassen, des Schulchores und die Auftritte bei der Bühne für junge Musiker waren sehenswert. Ein sehr schöner Nachmittag für alle!

Weiberfastnacht 2018 in der neuen Turnhalle der Anne-Frank-Schule...! Die Zuschauer und alle anwesenden Jecken konnten eine außergewöhnliche Sitzung erleben. Die Klassenaufführungen waren echte Kracher und das Moderationsteam lief zu Höchstleistungen auf. Die zwei Stunden verfolgen wie im Fluge und stimmten alle auf die tollen Tage ein. Wir haben es alle sehr, sehr genossen...



Wir bereiten uns zurzeit auf die Jubiläumswoche „Anne-Frank-Schule 50 Jahre an der Adlerstraße 13“ mit einer großen Zirkuswoche vor. Mit dem Sponsorenlauf am 30.4.18 haben wir den Grundstein gelegt über 9200 € sind von den Kindern erlaufen worden. Das ist ein Rekordergebnis!

Am Sonntag, 17.6.18, haben 30 tatkräftige Menschen das Zirkuszelt von Zapp Zarap in Rekordzeit von fünf Stunden für die Jubiläumswoche aufgebaut! Die ganze Woche über haben die Kinder ihre Zirkusnummern mit ihren Trainern

eingübt und am Freitag und Samstag eindrucksvoll in der Manege vorgeführt. Die anwesenden Zuschauer waren von den Darbietungen der Kinder restlos begeistert. Eine tolle Woche mit verschiedenen Abendveranstaltungen im Zirkuszelt von Zapp Zarap - Benefizabende mit Herrn Schmickler und Frau Böttiger, ein Auftritt des Schulchores zu einem Mitsingkonzert und ein Nachmittagsauftritt des Clown Francesco mit der Tanzschule Stallnig-Nierhaus - wurde von einem Festkomitee von neun Personen umsichtig und professionell organisiert! Eine großartige Festwoche geht zu Ende. Eine Festschrift mit einer Chronik der Schule wird weiterhin als Erinnerung angeboten.

Das Zelt wurde dann am Samstag, den 23.6.18, innerhalb von drei Stunden wieder abgebaut. Allen Helfern und Helferinnen danken wir sehr für ihren Einsatz.

Am 13.7.2018 gab es die Zeugnisse für die Schulkinder. 80 Schülerinnen und Schülern verlassen nach der vierten Klasse unsere Schule. Wir wünschen alles Gute für den weiteren Lebensweg!

Auch ja, gelernt haben wir auch... und das war natürlich die Hauptsache!
Wir freuen uns über die Leistungen und Fortschritte unserer Schüler und Schülerinnen in allen Klassen. Was wir mit den Kindern zusammen in diesem Schuljahr geschafft haben, macht uns Freude auf das nächste Schuljahr!

Gez. H. Heuchel-Kleineidam

Hier aktuelle Bilder aus dem Schuljahr:









